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Abstract (en)
In a shower head with a housing which can be connected to the water supply and which forms at least one water chamber, and with a floor part
with water outlet openings formed from elastic material which downstream are of hose-like design, it is proposed for the sake of improvement, and
in particular in order to remove calcium deposits on all the water outlet openings, that in the area of the hose-like end pieces of the water outlet
openings a device for optionally vigorously squeezing and/or scraping off of the end pieces on the shower head is provided, the hose-like end
pieces being constructed with walls which are as thin as possible. Instead of a particular device, it can also be provided that the protruding hose-like
area of the water outlet openings is produced from a material with a material hardness of 20 to 100 Shore so that vigorously squeezing or scraping
off of the end pieces can be carried out manually by the user without a special device. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Brausekopf (1) mit einem an die Wasserzufuhr anschließbaren, wenigstens eine Wasserkammer (12) bildenden Gehäuse und einen
Bodenteil mit aus elastischem Material geformten Wasseraustrittsöffnungen (22), die stromabwärts schlauchartig ausgebildet sind, ist zur
Verbesserung und insbesondere zur Entfernung von Kalkverkrustungen an allen Wasseraustrittsöffnungen (22) vorgeschlagen, daß im Bereich der
schlauchartigen Endstücke (21) der Wasseraustrittsöffnungen eine Vorrichtung zum wahlweisen Walken und/oder Abstreichen der Endstücke am
Brausekopf vorgesehen ist, wobei die schlauchartigen Endstücke (21) möglichst dünnwandig ausgebildet sind. Anstatt einer besonderen Vorrichtung
kann auch vorgesehen werden, daß der herausstehende schlauchartige Bereich der Wasseraustrittsöffnungen aus einem Werkstoff mit einer
Materialhärte von 20 bis 100 Shore hergestellt ist, so daß ein Walken oder Abstreichen der Endstücke mit der Hand, ohne besondere Vorrichtung,
des Benutzers durchführbar ist. <IMAGE>
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